

Anmeldung zum Schulbesuch für das Schuljahr 2024/25

Für alle Kinder, die zum Einzugsbereich der Grundschule Hohenbucko gehören und bis zum 30. September 2024 das sechste Lebensjahr vollendet haben oder im Vorjahr zurückgestellt wurden, erfolgt die Anmeldung zum Schulbesuch am

Donnerstag, dem 18.01.2024

in der Zeit von 7.00 bis 15.00 sowie 18.00 bis 19.00 Uhr
im Sekretariat unserer Schule.

Bitte bringen Sie die Geburtsurkunde, Masernnachweis sowie die Teilnahmebescheinigung an der Sprachstandsfeststellung mit.

Freundliche Grüße

Nicole Pilz
Sekretariat



2. Herbst-Crosslauf in der „Kleinen Grundschule“ Hohenbucko



Am Mittwoch, den 18.10.2023 fand an unserer Grundschule Hohenbucko ein aufregender 2. Herbst-Crosslauf statt. Die Schülerinnen und Schüler der Grundschule „Ernst-Legal“ Schlieben, „Elsterland-Grundschule“ Herzberg, „Johannis-Clajus“ Herzberg, Grundschule „Otto-Nagel“ Schönewalde, „Astrid-Lindgren“ Grundschule Falkenberg und dem Grundschulzentrum „Robert Reiss“ Bad Liebenwerda zeigten neben unseren jungen Athleten bei gutem Wetter und vor einer begeisterten Zuschauerkulisse ihr sportliches Können und ihren Teamgeist. Der Höhepunkt des Tages waren die beiden Läufe, die von den Lehrern und Organisatoren perfekt geplant und durchgeführt wurden. Der erste Lauf, für Sportlerinnen und Sportler der Klassen 1 bis 3, zog Teilnehmer aus insgesamt fünf verschiedenen Grundschulen an. Die zweite Runde, für die älteren Schülerinnen und Schüler der Klassen 4 bis 6, umfasste sogar sieben Schulen aus dem umliegenden Gebiet. In der Kategorie der jüngeren Schüler zeigte die Grundschule Hohenbucko eine beeindruckende Leistung und belegte den zweiten Platz. Die kleinen Läuferinnen und Läufer setzten sich mit eisernem Willen und viel Energie durch, um die begehrte Trophäe zu ergattern. Die Freude und der Stolz in den Gesichtern der Schülerinnen und Schüler waren nach dem Lauf unübersehbar. Auch bei den älteren Athleten der Klassen 4 bis 6 lieferte die Grundschule Hohenbucko eine bemerkenswerte Vorstellung. Trotz des stärkeren Wettbewerbsfeldes gelang

es ihnen, den fünften Platz zu erreichen. Die Schülerinnen und Schüler zeigten beeindruckenden Einsatz und kämpften bis zur Ziellinie, um ihr Bestes zu geben. Der Herbst-Crosslauf war ein voller Erfolg. Die Schülerinnen und Schüler haben gezeigt, dass sie nicht nur im Klassenzimmer, sondern auch auf der Laufstrecke glänzen können. Ein großes Dankeschön an alle, die bei der Organisation und Vorbereitung mitgeholfen haben.

Die Grundschule Hohenbucko

Abfalltrennung? Kinderleicht!



Abfall fällt in unserer heutigen Zeit mehr oder weniger überall an. Umso wichtiger ist es, den Abfall richtig zu trennen, damit dieser nachhaltiger verwertet werden kann. Wir lernten und übten kurz vor den Herbstferien die Abfallbehälter und ihre richtige Befüllung kennen. Das Trennen von Abfällen in die haushaltstypischen Behälter stellte sich bei unseren praktischen Übungen als gar nicht so einfach heraus. Doch wir meisterten mit Hilfe von Nadine, unserer Projektleiterin vom Abfall- und Entsorgungsverband, alles sehr gut. „AEV on Tour“ - Abfalltrennung für Kinder ist eine tolle Sache!

Vielen Dank sagt

die Grundschule Hohenbucko